

報道関係各位

2022年7月7日
株式会社サンシャインシティ

「子ども服寄付プロジェクト」初めての寄付！

6月1日からプロジェクトをスタートし、 900着超のまだ着られる子ども服が約1か月で集まりました！

株式会社サンシャインシティ(東京都豊島区、代表取締役社長：合場直人)は、まだ着られる子ども服を必要とするご家庭に届ける「子ども服寄付プロジェクト」として、6月1日(水)よりサンシャインシティ館内に回収ボックスを設置しています。

この度、回収ボックスに寄せられた子ども服921着(6月27日時点)を認定NPO法人豊島子どもWAKUWAKUネットワークに寄付しました。同法人より、子ども服を必要としている豊島区の各ご家庭のお子様へ届けられる予定です。サンシャインシティではこの後も引き続きまだ着られる子ども服を集め、必要とされる場所へお届けする活動をしてまいります。



①
サンシャインシティ 専門店街
アルパ 1F北広小路に設置
『子ども服回収ボックス』



『子ども服回収ボックス』に集まった子ども服

合計921着！



7月1日(金)認定NPO法人豊島子どもWAKUWAKU
ネットワークに集まった子ども服を寄付しました！



②
集まった子ども服をサンシャインシティ
グループ社員で畳む様子



集まった子ども服はサイズごと
に仕分けして梱包しました



認定NPO法人豊島子どもWAKUWAKUネットワーク理事長コメント

私たちは、「地域の子どもの地域で見守り育てる」をモットーに、子どもの居場所を創り、子どもたちにお世話になる仲間を増やし、子どもが笑顔で成長できるよう活動している団体です。

この度は、約1か月で900着もの子ども服をお寄せいただきありがとうございます。子どもの成長は早く、身近におさがりを着てくれる人がいなくても、サンシャインシティの「子ども服回収ボックス」に届けることで、いま子ども服を必要とする家庭に手渡すことができます。提供していただきました洋服は、ひとり親家庭をはじめとするご家庭に、当団体が責任をもってお渡します。企業と地域が手をつなぎ、支え合いの仕組みを創り、未来を担う子どもの応援団を増やしていけたら素敵ですね。引き続き、よろしくお願いいたします。

「子ども服寄付プロジェクト」実施中！

設置期間：9月30日(金)まで ※状況により延長の可能性あり
 設置場所：サンシャインシティ 専門店街アルパ 1F北広小路
 寄付先：認定NPO法人豊島子どもWAKUWAKUネットワーク
 子ども服の届け先：寄付先の法人で支援している豊島区の各ご家庭のお子様
 対象物：サイズは50cm～160cmの子ども服



肌着や水着など直接肌に身に着けるものを除き、過度な汚損・破損がなく着用できるもの。

※状況により、内容・スケジュールが変更になる場合がございます。※画像はイメージです。

報道関係者様からの
お問い合わせ先

株式会社サンシャインシティ コミュニケーション部 広報担当 成保・鳴海・深野・佐藤・大浦
 TEL.03-3989-3329 (平日9:30～18:00) FAX.03-3989-3451 pr@sunshinacity.co.jp

共同ピーアール株式会社 PRアカウント本部9部 内山・前山・高橋
 TEL. 03-6260-4861 sunshinacity-pr@kyodo-pr.co.jp